



8 Pièces

165 m²

Réf. SR1044

1 890 000 €

Arcachon

Maison à vendre (33120)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Idéalement placé à 250 m de la plage et des commerces du Moulleau, ensemble de deux maisons rénovées. Une maison d'environ 110 m², double séjour avec cuisine équipée, donnant un accès direct sur la piscine et la vue sur les pins. 4 chambres, dont 3 salles d'eau. Une 2ème maison de plain-pied d'environ 55 m², séjour avec cuisine, deux chambres et deux salles d'eau. Un joli jardin à l'abri des regards avec piscine. Possibilité de se garer sur la parcelle (600 m² environ). Les + : jolie rénovation, charme historique de la bâtie, proximité de la plage et des commerces. Excellente rentabilité ...

Ideally located 250 m from the beach and shops of Le Moulleau, set of two renovated houses. A 110 m² house, double living room with fitted kitchen, giving direct access to the swimming pool and views of the pine trees. 4 bedrooms, including 3 shower rooms. A 2nd single-storey house of around 55 m², living room with kitchen, two bedrooms and two shower rooms. Pretty, secluded garden with swimming pool. Possibility of parking on the plot (approx. 600 m²). Benefits: attractive renovation, historic charm of the building, close to the beach and shops. Excellent rental return. More photos and videos on ...



MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

